

19.08.2020 - Bericht Nr. 8 - Einbau der Bewässerungsanlage auf dem Naturrasenplatz unserer Sportanlage „Insel“

Als ich heute zur „Insel“ fuhr und sah, dass der Sand fast weg war und das Auto der Heus Sportstättenbau GmbH vor dem Tor stand, wusste ich schon, dass die Bewässerungsanlage fast fertig eingebaut sein musste.



Die Gräben waren schon verschlossen, bzw. die Arbeiter gerade noch am Verdichten.



In der Mitte des Platzes befinden sich insgesamt 3 Bewässerungsvorrichtungen.....



.....und an den Rändern insgesamt 12 sowie noch 2 separate Schlauchanschlüsse:



Einer der Arbeiter gab mir dann noch einen Vorgeschmack, wie die Anlage funktioniert.



Ein paar Tage werden jetzt noch benötigt, um die Gräben komplett zu schließen und zu verdichten. Danach kommt die Firma, die für den Rasenbelag verantwortlich ist. Natürlich werde ich auch in den nächsten Tagen weiter darüber berichten.

Bis dahin alls Gute
und viele Grüße
Christoph